

BAB V

PENUTUP

A. Simpulan

Berdasarkan data-data yang ada, maka dapat diambil kesimpulan:

1. Dewan Harian Cabang Badan Pembudayaan Kejuangan 45 Sidoarjo adalah organisasi Angkatan 45 tingkat kabupaten/kota. Organisasi ini dibentuk setelah adanya proses pembangunan Gedung Joang 45 Pancasila Sidoarjo. Dewan Harian Cabang Badan Pembudayaan Kejuangan 45 Pancasila Sidoarjo diresmikan bersamaan dengan diresmikannya bangunan Gedung Joang 45 Pancasila Sidoarjo, yaitu pada tanggal 18 Desember 1984. pergantian jabatan/masa kepemimpinan Dewan Harian Cabang Badan Pembudayaan Kejuangan 45 Sidoarjo dilakukan setiap 5 tahun sekali.
2. Dewan Harian Cabang Badan Pembudayaan Kejuangan 45 Sidoarjo adalah organisasi yang berperan turut serta dalam melestarikan jiwa, semangat, dan nilai-nilai 45. Organisasi ini dibentuk dengan tujuan untuk mempertahankan hari kemerdekaan/proklamasi 17 Agustus 1945 dan Negara Kesatuan Republik Indonesia; melestarikan jiwa, semangat, dan nilai-nilai 45 melalui pendidikan formal dan kegiatan-kegiatan lain yang diadakan seperti: sseminar, sosialisasi, bantuan sosial, dan pemancagan bambu runcing bendera merah putih.
3. Implementasi dalam melestarikan jiwa, semangat, dan nilai-nilai 45 oleh Dewan Harian Cabang Badan Pembudayaan Kejuangan 45 Sidoarjo dilakukan dengan mengadakan kegiatan sosialisasi yang diselenggarakan setiap satu tahun sekali dengan mengumpulkan siswa SMP/SMA se-Sidoarjo. Sosialisasi diadakan setiap tahun saat ajaran baru, tepatnya diawal penerimaan murid baru. Kegiatan tersebut dilakukan di sekolah-sekolah tingkat SD se- Sidoarjo. Untuk kegiatan sosialisasi siswa SMP diselenggarakan di Gedung SMP 2 Sidoarjo, sedangkan sosialisasi dengan siswa SMA se- Sidoarjo diselenggarakan di GOR Sidoarjo.

B. Saran

Sesuai data-data yang didapatkan dari hasil wawancara kepada informan dan responden dengan angket kuesioner, maka diharapkan kepada pemerintah Kabupaten Sidoarjo untuk turut serta mendukung kegiatan program kerja Dewan Harian Cabang Badan Pembudayaan Kejuangan 45 Sidoarjo dalam hal materi maupun perlindungan bangunan Grsung Joang 45 Sidoarjo sebagai aset bangunan bersejarah milik negara.

Hal ini dilakukan demi menjaga kelestarian bangunan Gedung Joang 45 Pancasila Sidoarjo dan terpenuhinya tujuan Organisasi Dewan Harian Cabang Badan Pembudayaan Kejuangan 45 Sidoarjo dalam melestarikan jiwa, semangat, dan nilai-nilai 45.

